

LA FEV'4L, HUMANIRAIID

PRÉSENTATION DE L'ÉQUIPAGE

Amis de longue date, nous avons toujours voulu participer à un projet humanitaire ensemble. Etant tous les deux aventuriers dans l'âme, 4L Trophy en 2019 était une évidence pour nous.

Depuis le début nous avons les mêmes motivations concernant ce projet. Nous voulons profiter au maximum de nos années d'études pour faire des raids tel que le 4L Trophy. C'est avant tout pour nous une aventure humaine qui va nous faire grandir et nous responsabiliser. Nous désirons faire de notre Trophy une expérience hors du commun. C'est aussi l'occasion pour Baptiste, passionné de voiture, de partager ses connaissances en mécanique avec Maylis.



Maylis de Talhouet

20 ans,

Etudiante en Tronc Commun à l'université
Technologique de Compiègne



Baptiste Brassat

21 ans,

Etudiant en Génie Mécanique à l'université
Technologique de Compiègne

NOUS CONTACTER

PARTICIPEZ À L'AVENTURE AVEC NOUS



BAPTISTE : 06 08 63 62 18

MAYLIS : 06 50 57 45 57



EQUIPAGE : lafev4l@gmail.com



La Fev'4L – 4L Trophy 2019